
学校給食の無償化を
青梅市は２・３月分を免除！

小学校 月 額 １食あたり

中学校

１・２年生
３・４年生
５・６年生

300円

230円
245円
260円

4900円

3850円
4100円
4350円

　人口が多い青森市や葛飾区で学校給食の無
償化が始まることになり、いよいよ学校給食の
無償化の流れが強まっていると感じます。
　葛飾区では、年間の給食費総額は約１７億円
で、そのうち就学援助や生活保護の制度で約７
億円（約４割）が区から支給されているとのこ
と。区はさらに残りの１０億円を出して、来年
度から完全無償化が実現することになったの
です。

　青梅市では年間の給食費総額は約４億６０
００万円です。そのうち、就学援助と生活保護
の支給は約４０００万円（１割弱）でした。葛飾
区に比べて、就学援助等の割合が低くなってい
ます。このことから、無償化のためには年４億
２千万円の支出が必要です。
　やはり、給食無償化は国の責任で実施されな
ければ、自治体によって差が出てしまいます。

　私は、これまで市に対して保護者負担の軽減
と給食の充実のために一部補助を行いながら、
国・都へ無償化を働きかけることを求めてきま
した。市は、物価高騰対策などの目的の国の交
付金を使い、材料費の値上げ分として４％を市
として補助したことに加え、来年の２、３月の
給食費を無料にすることを決めましたが、これ
は今年度だけのことです。それでも、「給食の無
償化」に目をむけ
たことは評価し、
さらに来年度以降
も市の補助を行う
ことを求めていき
たいと思います。

　国全体の給食費総額は４４００億円で、大学
までの学費無償化とあわせても年４兆円程度
とのことです。岸田政権は軍事費を現在の年６
兆円から２倍にしようとしていますが、むしろ
子育てにこそ、そのお金を使うべきではないで
しょうか。
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葛飾区・青森市で

青梅市でも物価高騰分と

軍事費よりも教育費へ
税金の使い方を

無償化がスタート

２・３月分は免除に

青森市10月から 葛飾区来年度から
全
国
で

青梅市の学校給食費
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学校給食費

都内の区議・市議らも参加し実態を伝える

無償化無償化を
 「親が給食費払えないから 「親が給食費払えないから
　　　 食べない」という子も…　　　 食べない」という子も…

学校教育の無償化を
国の責任で

実現させましょう！

共産党都議団など文科省要請

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
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